

Busse von Mercedes-Benz holen drei Preise

Gleich drei Preise haben Busse von Mercedes-Benz in dieser Woche erhalten. So überzeugte der Citaro Hybrid mit seinem wirtschaftlichen und praxistauglichen Konzept beim diesjährigen „Bus Euro Test“ in Zagreb. Auch die Überlandausführung Citaro Ü Hybrid traf auf ein positives Echo: Eine Jury von Fachjournalisten aus sieben europäischen Ländern verlieh dem Fahrzeug den „Sustainable Bus Award 2019“. Beide Preise wurden während der IAA Nutzfahrzeuge in Hannover (–27.9.2018) überreicht.

Last but not least gewann der Toruismo mit Siegen in fünf von sieben Einzelkategorien die „International Bus & Coach Competition“ (IBC). Der Hochdecker überzeugte die Tester mit dem niedrigsten Konstantverbrauch, der größten Zuladung und den meisten Assistenzsystemen sowie dem besten Handling. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Mercedes-Benz Citaro Hybrid.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler



Mercedes-Benz Citaro Ü Hybrid.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler



Mercedes-Benz Tourismo.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler
